

Die Rad-Reise-Messe

RAD-REISE

INFO

Sa. 21. Febr. 2026 11:00 bis 18:00 Uhr
Grundschule - Hindenburgstraße 7 - 49356 Diepholz



Vorträge-Workshops

adfc
Diepholz

Aktionen und viel mehr

Messestände - Aussteller

RAD-REISE Info 2026

Die Rad-Reise-Messe in Diepholz

Am Sa. 21.02.2026 (11:00 bis 18:00 Uhr) lädt der ADFC Diepholz mit Unterstützung diverser ADFC Kreisverbände Niedersachsens zur **RAD-REISE Info 2026** ein. Dann werden die Räume der Grundschule (Hindenburgstraße 7) in Diepholz zum Mekka vieler Radfahrenden weit über die Grenzen des Landkreises hinaus.

Bei dieser Infoveranstaltung dreht sich alles ums Thema „Reisen mit dem Fahrrad“. Es wird Infostände und Workshops geben, von Navigation bis hin zu Anforderungen an Rad und Ausrüstung, sowie Bildervorträge über Radreisen im In- und Ausland. Egal ob weite Radreise oder eher ein Tagesausflug, ob „Amateure“ oder „Profis“, Radreisende, die ihre Urlaubserlebnisse vorstellen, Messestände zum Thema Radreiseplanung, Ausrüstung, Navigation, Unterkünfte, geführte Radreisen, individuelle Radreisen, Knotenpunktsystem, Touristikverbände und vieles mehr stehen auf dem Plan.

In zwei gesonderten Räumen machen verschiedene Bildervorträge über Radreisen im In- und Ausland Lust auf ein spannendes Urlaubsabenteuer, klimafreundlich, aktiv, gesund und nebenbei recht kostengünstig.

Radfahrende haben die Möglichkeit, ihr Fahrrad beim ADFC während der gesamten **RAD-REISE Info** codieren zu lassen. Hierfür sind das Fahrrad, der Kaufbeleg und ein Personalausweis mitzubringen

Das eigens eingerichtete **Café Bike** lädt zum Verweilen und zu anregenden Fachgesprächen bei Getränken und Kuchen ein.

Die **RAD-REISE Info** ist eine Non-Profit Veranstaltung und wird von der ADFC Ortsgruppe Diepholz mit Unterstützung div. ADFC Kreisverbände Niedersachsens ehrenamtlich organisiert.
Der Eintritt ist frei!

Weitere Infos im Online-Messe-Katalog: <https://diepholz.adfc.de/rad-reise-info-2026>

Vorträge zur RAD-REISE Info 2026

Mit dem Fahrrad zum Papst Bildervortrag vom "Rennrad Pastor" Pawel Nowak

Der katholische „Rennrad Pastor“ Pawel Nowak aus Bremen wird von seiner Fahrt zum Papst berichten, von der Teilnahme bei der Ultra-Cycling-Weltmeisterschaft rund um Österreich und seinen Vorbereitungen auf das „Race Across America 2026“.

Mit dem Fahrrad durch die Türkei

Bildervortrag von Burkhard Werner (ADFC Grafschaft Bentheim)

Alleine auf dem Fahrrad durch die Türkei - von Nord nach Süd - auf dem Weg von der Grafschaft Bentheim nach Jerusalem!

Das Abenteuer beginnt, allein auf dem Fahrrad in einem fremden Land über Begegnungen mit wilden Hunden und Radeln durch Autobahntunnel.

Und irgendwann hat er dann das Ziel seiner Reise erreicht ... Jerusalem.“

Von der Hohen Tatra ins Filstal

Bildervortrag von Thomas Gotthardt (ADFC Göppingen BW)

Eine Zeitreise mit dem Fahrrad auf dem Fluchtweg der Vorfahren mit Erlebnisberichten von 1945 und heute

Im Januar 1945 mussten seine Vorfahren mit dem Pferdewagen nach Westen fliehen.

Fast 80 Jahre später machte sich Thomas Gotthardt mit dem Fahrrad auf denselben Weg: Von der Ostslowakei über Zwischenstationen im Böhmerwald und Niederbayern bis ins Filstal.

Der Bau eines Fahrrad-Wohnwagens

Präsentation und Workshop von André Schmolt (IG Pedaliertes Glamping)

Allein nach Afrika

Bildervortrag von Nicolai Mackenstedt (Rehden)

Warst du schon einmal auf einer Reise, bei der du nicht wusstest, wo du an kommst?

Nicolai Mackenstedt fuhr 2023 mit dem Fahrrad 10.000 km von Diepholz bis in den Senegal – allein, ungeplant und unwissend, durch Wüste und Stille, über Grenzen und Zweifel hinweg.

In seinem Bildervortrag teilt er zum ersten Mal öffentlich seine Erlebnisse: mit Fragen, Bildern und Momenten, die zum Mitfühlen und Nachdenken einladen.

Eine Geschichte vom Unterwegssein – über vermeintliche Freiheit und über Ehrlichkeit gegenüber dem, was einen wirklich bewegt.

Unterwegs im Münsterland

Bildervortrag von Wilhelm Koch (ADFC Bremen)

Wilhelm Koch nimmt die Radfahrenden mit auf ein Fahrradabenteuer quer durchs Münsterland und zeigt, dass die große, weite Welt für Radfahrende oft so nah liegen kann.

Unzählige Radwege durchziehen die reizvolle Park- und Flusslandschaft des Münsterlandes und ein Slogan der örtlichen Touristik sagt: „Mach es einfach wie die Münsterländer und nimm dir dein Fahrrad oder dein Pferd, um die Region zu entdecken.“ Über 100.000 Pferde soll es dort geben. Die Zahl der Fahrräder ist nicht bekannt.

Knotenpunktsystem

Präsentation von Leyla Basar (Landkreis Diepholz)

Leyla Basar erklärt, wie ein übersichtliches und modernes Wegenetz den Radfahrenden die Orientierung erleichtert.

In ihrer Präsentation zeigt sie, wie das Knotenpunktsystem im Landkreis Diepholz wichtige Orte und Sehenswürdigkeiten miteinander verbindet und wie es die Region für Ausflüge besonders attraktiv macht. Mit dem Knotenpunktsystem lassen sich Touren flexibel planen und genießen.

Weitere Vorträge in Planung: **Routenplanung & Navigation** oder **OBS Open-Bike-Sensor**